

L'Amérique Latine et les Caraïbes ratifiés en tant que zone de paix



Image: Prensa Latina

La Havane, 15 oct. (RHC) Une trentaine d'organisations de 13 pays d'Amérique Latine et des Caraïbes ont confirmé leur soutien à la Proclamation de cette région comme zone de paix, et rejeté la politique agressive des États-Unis.

Lors d'une réunion à distance convoquée par le Mouvement cubain pour la Paix et la Souveraineté des Peuples en sa qualité de coordinateur régional du Conseil mondial de la Paix, les participants ont appelé à la solidarité avec les peuples des nations sous des régimes oligarchiques.

Les organisations rattachées au Conseil Mondial de la Paix ont également souligné la nécessité de « multiplier les dénonciations contre l'agressivité impérialiste et le chantage contre les secteurs progressistes et patriotiques des peuples de la région ».

Elles ont décrit la Proclamation de l'Amérique latine et des Caraïbes comme une zone de paix, convenue à La Havane en 2014, comme l'engagement le plus efficace pour combattre la politique réactionnaire des États-Unis et la doctrine Monroe, son instrument d'oppression dans la région.

Le Mouvement cubain pour la Paix a profité de l'occasion pour remercier la demande mondiale d'attribution du Prix Nobel de la Paix au contingent médical internationaliste cubain Henry Reeve, et le Conseil mondial de la paix d'avoir embrassé cette initiative.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/236907-lamerique-latine-et-les-caraibes-ratifies-en-tant-que-zone-de-paix>



Radio Habana Cuba